



# The Law Society of Manitoba La Société du Barreau du Manitoba

---

## ANNUAL CERTIFICATE CERTIFICAT ANNUEL

This is to certify that  
Les présentes attestent que

**DAVID HIRSCH DAVIS**

a duly enrolled BARRISTER AND SOLICITOR of Manitoba, has paid the annual fee and the assessments required by the Rules of The Law Society of Manitoba, and is entitled to practise as a barrister and solicitor in all the Courts of Manitoba during the practising year expiring on the 31<sup>st</sup> of March 2020.

Given under my hand and the Seal of The Law Society of Manitoba at Winnipeg, this 1<sup>st</sup> day of April, 2019.

AVOCAT(E) ET PROCUREUR(E) dûment inscrit(e) aux registres de la Société du Barreau du Manitoba, a acquitté les droits et les cotisations prévus aux règlements de la Société du Barreau du Manitoba, à savoir les droits annuels et les cotisations, et est, en conséquence, autorisé(e) à exercer les professions d'avocat(e) et de procureur auprès des tribunaux de la province jusqu'au 31 mars 2020.

En foi de quoi, à Winnipeg, ce 1<sup>er</sup> jour d'avril 2019, j'ai signé les présentes et y ai fait apposer le sceau de la Société du Barreau du Manitoba.

---

Chief Executive Officer  
Le directeur général